
 

 

 

 

 

 

 

【会長テーマ】 ：「 経 験 」 を 生 か し て 未 来 へ 「 挑 戦 」              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

 

     例 会 報 告        

 開会点鐘  小丸日出夫 会長 

 司  会  原 敏之（補）SAA 

 合  唱  「それでこそロータリー」 

 お客様紹介  森田 淳 親睦活動委員 

今後のプログラム予定 

12 月 プログラム名 

第２例会 12 月 12 日 
年忘れ家族会 点鐘 17：30 

崎陽軒 5Ｆ マンダリン 

     12 月 19 日 休会 

第３例会 12 月 26 日 

納会 

卓話 Ｒ財団補助金委員会 

副委員長 小山 宏明様 

「地区補助金申請と有効活用に

ついて」 

出 席 報 告 市川 実出席委員長 

会員数 出席数 欠席数 出席率 前々回訂正出席率 

44 名 34 名 

10 名 

対象外 

（3） 

85％ 

欠 0 名 

対象外 

（0） 

MU0 名 100% 

【本日の欠席者】 三木 治一会員  宇田 章二会員  

小林 敏伸会員  清水 専吉会員  貝田 充 会員 

松井 孝至会員  井上 裕司会員  金子 利昭会員   

大友 徹 会員  渡邉 新治会員 

ニコニココーナー 柾木 國義 （補）SAA 

小丸日出夫会長：本日は年次総会で早いものでもう一年

経ち、昨年のことがよみがえってまいりま

した。来週は家族会です。親睦委員会の皆

さんよろしくお願い致します。 

川口 禮敬会員：過日の下小田中地区情報集会ご苦労様

でした。有意義なご意見ありがとうござい

ました。 

鹿島 義久会員：本日は年次総会です。よろしくお願い

致します。今年度は岩手県アッピスキー場

が 15 年ぶりに 11 月オープンし、本日岩手

県に仕事に行くことになりました。 

ゲスト 
ｼｽｺ･ﾏｼｭ-･ｼﾞｮｰﾀﾞﾝ･
ﾓﾝｶｰさん 
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島 利夫会員：入会して今月で 21 年を迎えました。よ

ろしくお願いします。 

白井 正男会員：先日の下小田中地区情報集会リーダ

ー・サブリーダー・会員の皆様お世話にな

りました。 

小島 満会員：下小田中地区の会員の皆様、情報集会で

はお世話になりました。 

小島 徹会員：年次総会よろしくお願いします。先週の

下小田中情報集会お世話になりました。 

田邉 進会員：先日の下小田中情報集会お世話になりま

した。 

柾木 國義会員：下小田中地区情報集会ありがとうござ

いました。 

合計   9 件   9,000 円 

累計  305 件   366,000 円 

会 長 報 告 小丸 日出夫会長 

1.地区よりＲ財団補助金管理セミナー開催のお知らせが 

 届いております。 

 日 時：12 月 19 日（火）15：00～17：30 

 場 所：ソシア 21 4Ｆ「ザ・ウイング」 

 小丸会長・小島徹次年度会長が出席致します。 

2.地区より 2018-19 年度ロータリー財団奨学生（グロー 

 バル奨学生・地区奨学生）の募集要項が届いておりま 

 す。 

3.地区より 2016-17 年度クラブバナーが届いておりま 

 す。○100％ロータリー財団寄付クラブ（ロータリー 

 財団に少なくとも 25 ドルの寄付をして一人当たりの 

 平均寄付額が100ドルに達しているクラブに表彰され 

 るものです） 

4.松田 敏治会員におかれましては、１１/末に退会され 

 ました。 

幹 事 報 告 髙木 洋一幹事 

1.例会変更 

 川崎北 12 月 6 日（水） 年次総会開催 点鐘 12：30 

     クイーンアリス日吉 

12 月 13 日（水）移動例会 点鐘 12：30 

  フィオーレの森 リストランテフィオーレ 

12 月 20 日（水）年忘れ家族会 点鐘 18：00 

         ﾖｺﾊﾏｸﾞﾗﾝﾄﾞｲﾝﾀｰｺﾝﾁﾈﾝﾀﾙﾎﾃﾙ 

12 月 27 日（水）休会 

1 月 3 日（水） 休会 

1 月 10 日（水） 新年初例会 点鐘 12：30 

           クイーンアリス日吉 

川崎マリーン 12 月 21 日（木）夜間移動例会 

点鐘 18：00 クリスマス家族例会 ザ・クラ

シカベイリゾート 

 ＊メーキャップデスクあります。 

 12 月 28 日（木）休会 

 1 月 5 日（木） 休会 

 1 月 25 日（木）夜間移動例会 点鐘 18：00 

           サンピアンかわさき 

      ＊メーキャップデスクあります。 

川崎西北 12 月 21 日（木）移動例会 年末家 

             族会 両国 吉葉 

     12 月 28 日（木）休会 

     1 月 4 日（木）  休会 

川崎西  12 月 29 日（金）休会 

2.本日例会終了後、理事役員会を開催いたしま

す。 

お 祝 い ご と 

入会記念日 
清水 専吉会員  島 利夫会員 

貝田 充会員   大友 徹会員 

会員誕生日 

朝山 秀男会員  渡邉 新治会員 

長戸 隆彦会員 

結婚記念日 

原 敏之会員 

配偶者誕生日 

大牟田 淳会員 智子様 

 



 
米山奨学生 ｼｽｺ･ﾏｼｭｰ･ｼﾞｮｰﾀﾞﾝ･ﾓﾝｶｰさん 
 

A Happy BirthdaY 

 

 
朝山 秀男会員  長戸 隆彦会員 

 

年次総会 

 

細山指名委員長 

立会人：叶野会員・柾木会員・朝倉会員 

例会出席者総数 33 名 

新理事役員候補者以下  
 

会長      小島 徹 

2019 年会長    萩原ひとみ 

副会長     鹿島義久 

幹事      貝田 充 

副幹事     長谷山尚城 

クラブ奉仕   小泉繁勝 

職業奉仕    大友徹 

社会奉仕    渡辺新治 

国際奉仕    白井正男 

青少年奉仕   廣山宗一 

会計      大牟田淳 

副会計     志村修司 

会場監督    原敏之 

副会場監督   森田淳 

会計監査    市川実 

 

33 名全員の賛成を得て来年度の理事役員が決定しま 
した 

 

次年度新理事役員 

情報集会報告 
      

 

 

大戸 A 地区        

リーダー  志村修二 

         サブリーダー 大牟田 淳 

 

① ４５周年を終わり、次の５０周年に向け 

の取り組み 

50 周年に向けて、現地の方との接点を継続していくこと

も大事。 

45 周年は準備段階から当日まで大成功で終わった。 

臨時会費なく、予算内で仕上げたことは大いに評価でき

る。 

②ガバナーを出すクラブとしての川崎中ロータリークラ

ブは、どのようにあるべきか？ 

お話をいただき出すことができたら、全員一致で協力し

ていく。 

③例会をもっと楽しくするには（増強を念頭に、ロータ

リーつて楽しいなと思えるような） 

例会中のプログラム、卓話（ゲスト）さほど苦労なく 



出来ている。 

夜間移動例会をもう少し盛り込む。 

雑談会、座席指定日を設けては？ 

 

次回リーダー 大牟田 淳 

           サブリーダー  叶野 聡 

 

 

今井．住吉地区 

              リーダー 伊藤   稔 

             サブリーダー 伊藤 文治 

 
①４５周年を終わり、次の５０周年に向けての取り組み

又はアイデア 

 

1.今回１年前からの準備で大変であつた。 

2.５０周年を効果的に進める為に早めに組織作りをスタ

ートさせるように。 

3.何周年と掛けてやるより毎年記念行事をやればいい。

５年は 5 年として。 

4.50 周年に川崎中クラブも米山記念奨学会寄付がクラブ

協力 5.000 万円達成クラブとしたい。 

5．事業を１年目２年目と継続して地域に密着して行くの

もがよいと思います 

6.資金も大事だが節目の事業らしく有意義なものに取り

組みたい。 

 

②ガバナーを出すクラブとしての川崎中ロータリクラブ

はどのようにあるべきか。 

 

１．ガバナー輩出クラブを目指すには地区委員、役員経

験者を多く毎年出して地区との関係を密接にしてクラブ

の支援のレベルを高めておくことが必要。 

2. クラブで手配が出来るか、地区の役員 10 数人必要 

あるが用意ができるか？また、人選も若い人か、経験 

富な先輩を付けるのかなどの意見があつた。 

② 例会をもっと楽しくするには（増強を念頭に、ロ 

タリーつて楽しい）など 

 

1.プログラムにバラエテイな卓話を多く取り入れ変 

をもたせる。 

２．今でもおこなつている種々の同好会に大いに参加し

て頂く。 

３．外部にて活動する委員会の活動に関係委員のみでな

くクラブを挙げて多数の参加によりその活動を皆で盛り

上げ活動の質を高める。 

例として 鈴虫祭り 多摩川清掃 献血事業 ゲートボ

ール大会等 

4．.その他 席替え フリート―キングの時間など設け

たら、等の意見があつた 

次回 リーダー  伊藤  文治 

サブリーダー 萩原 ひとみ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大戸 B 地区 

                リーダー川口禮敬 

              サブリーダー内藤幸彦 

 

① ○出席者全員より川口禮敬 45 周年実行委員長に対

して、限られた予算の中で大盛会であったことに、

ねぎらいの言葉があった。、 

○50 周年に向けて現実 50 名以上の会員増強の目的

を立てて、早めに準備会を招集し実行委員会を立ち

上げた方が良い。 

  ただ 50 周年記念式典は、5 年後ではなくて 10 年

単位の式典で良いのではないかという意見もあった 

 

② ○若い会員を増強して、地区委員をもっと出すこと

が必要だ 

○ガバナーを出すとすると、幹事 副幹事等 20 名以

上のガバナーを補佐する体制が必要で、会員一同の

協力が基本条件として必要になる 

 

③  ○新入会員のためにも、仲間をもっと知る意味でも 

  会員卓話を増やすのはどうか 

  ○例会時間内に新会員を盛り上げるアイディアを考

える 例えば例会前懇談会や夜の進化委員歓迎会な

ど 

  ○月一回は夜間例会が欲しい 旅行とか楽しい会が

欲しい 2 回続けての休会は避けた方が良い など

の意見が出た。 

  ○パスト会長会をきちんと定款細則で規定した方が

良いという意見もありました。 

   

            次回リーダー 内藤幸彦 

           サブリーダー  鹿島義久 

  20：00〜21：30 はいつも通りの楽しい飲み会で終了

しました 

 

。 

 

 

 

 

 

 


